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ФОНД ИМЕНИ 

Г.В. ПЛЕХАНОВА:

ИТОГИ РАБОТЫ 

И ПЕРСПЕКТИВЫ
21 июля губернатор Орловской

области Е.С. Строев принял де�

легацию руководства Фонда 

им. Г.В. Плеханова во главе с ви�

це�президентом фонда акаде�

миком РАЕН М.И. Кузнецовым.

Члены делегации доложили 
Е.С. Строеву как председателю об�
щественного (попечительского) со�
вета фонда о проделанной работе. В
ходе встречи обсуждены основные
направления и задачи деятельности
фонда на перспективу.

МОДЕРНИЗАЦИЯ 

ПОВЫСИЛА СПРОС
Болховскому заводу полупро�

водниковых приборов со сме�

ной руководства удалось до�

стичь внушительных темпов ро�

ста — 300—350% в год. На та�

кие показатели предприятие

вышло благодаря обновлению

производственных мощностей.

В этом году был куплен и недавно
начал функционировать импортный
фрезерный обрабатывающий центр,
предназначенный для сверхточной
обработки металлоизделий. Сейчас
предприятие выполняет заказ ОАО
«Российские железные дороги» —
изготавливает буксы для колесных
пар пассажирских и грузовых соста�
вов. «Помимо этого, на предприятии
начал работу сверхточный токарный
компьютеризированный автомат, ко�
торый способен выполнять любые
токарные работы», — говорит глав�
ный инженер предприятия В.Г. Михе�
ев.

В ближайшее время на предпри�
ятие поступит еще несколько единиц
современного оборудования. 

По словам Вячеслава Георгиевича,
благодаря сверхточному оборудова�
нию, установленному на заводе, зна�
чительно вырос спрос на болховскую
продукцию.

«КОСМОДРОМ» 

ПОД ПУГАЧЁВКОЙ
Вчера в Центральном планер�

ном аэроклубе в д. Пугачевке

стартовал чемпионат России по

ракетомодельному спорту. В

соревнованиях принимают уча�

стие и орловские моделисты.

Организовала мероприятие Феде�
рация ракетомоделистов России.
Любители этого вида моделирования
привезли в Пугачевку несколько ти�
пов ракет собственной конструкции.
Все они сделаны из специальных
сортов пластика и дерева. 

Самая ма�
ленькая раке�
та едва до�
стигает в вы�
соту 50 см, а
самая боль�
шая возвыша�
ется над лет�
ным полем на
два метра.
Все они рабо�
тают либо на
бензине мар�
ки АИ�95, ли�
бо на обыч�
ном авиационном топливе. 

Итоги соревнований ракетчиков
будут подведены 28 июля.

В ОРЛЕ ПРОШЛА 

ВСЕРОССИЙСКАЯ

ВЫСТАВКА СОБАК
В воскресенье на стадионе «Се�

верный» состоялась всероссий�

ская выставка собак «Орловия�

2007». Четвероногих питомцев

из Орла признали лучшими

сразу в трех номинациях.

В категории «Лучший в шоу» не
было равных псу породы золотой ре�
тривер. Несмотря на молодой воз�
раст, Трамин Орфей — так зовут по�
бедителя
— стано�
вится чем�
пионом
междуна�
родных вы�
ставок уже
несколько
лет под�
ряд. Хозяй�
ка Галина Мохова постоянно возит
его на выставки в разные регионы
России, Литвы, Белоруссии и Украи�
ны. 

В номинации «Лучший щенок» су�
дейскую коллегию очаровал шести�
месячный боксер по кличке Виктория
в веснушках. А лучшим юниором
признали собаку породы шитцу, вла�
делец которой приехал на конкурс из
Мценска.

Всего в смотре�выставке участво�
вало 250 собак 55 различных пород.
Кроме орловцев собак привезли на
конкурс хозяева из Брянска, Курска,
Сыктывкара и Норильска.

Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

…Раннее утро. Поле с озимой пшени�
цей еще в обильной росе. Начальник
сельхозуправления Орловского района
Н.А. Чупахина срезает несколько стеб�
лей пшеницы, скручивает их, испытывая
на ломкость, затем выбирает зерна из
колоса, пробует их. 

— Влажность еще большая, но
солнце все выше поднимается, и ве�
терок обдувает, — говорит она. — Че�

рез час�полтора для уборки напрямую
комбайны в поле выводить можно бу�
дет. 

А вот и кортеж губернатора. Глава
райадминистрации В.Н. Логвинов и
Н.А. Чупахина докладывают о ходе по�
левых работ. Уборку зерновых начали
здесь организованно, без раскачки.
Озимая пшеница хорошо вызрела, а
отличная погода позволяет убирать ее

с оптимальной влажностью зерна, не
требующего досушки. Через день�два,
когда хозяйства района выйдут на мак�
симальные темпы жатвы, объемы су�
точной уборки должны достичь отметки
2,5 тысячи гектаров. Радуют озимые и
своей урожайностью: уже первые уб�
ранные поля дали на круг в среднем по
36 центнеров чистого и качественного
зерна. По предварительным оценкам,

должно быть высоким и содержание
клейковины — на уровне 24—26 про�
центов. 

Лидеры по урожайности в районе —
СПК «Березки», ОПХ «Стрелецкое», вхо�
дящее в структуру ВНИИЗБК, и ООО
«Хлебороб» — 40 и более центнеров с
гектара. 

(Окончание на 2�й стр.).

Специалисты департамента про�
гнозируют валовой сбор зерна до 1,6
млн. тонн. Максимально загружены
комбайны, автотранспорт, токовое хо�
зяйство. При благоприятных погодных
условиях через 10—14 дней основные
работы на зерновом поле могут быть
завершены.

В области работают 19 хлебоприем�
ных предприятий с совокупной емкос�
тью хранения 860 тысяч тонн зерна, а
также хорошо развита инфраструктура
послеуборочной обработки зерна (сор�
тировки и сушки, хранения) в самих хо�
зяйствах. Весь выращенный хлеб, счи�
тают аграрии, будет сохранен. Потреб�
ность животноводства в фураже со�
ставляет 400 тысяч тонн, и есть все воз�
можности для того, чтобы обеспечить
ее. Это позволит и дальше планомерно
работать над реализацией направле�
ния аграрного нацпроекта «Ускоренное
развитие животноводства».

Лучшее зерно предстоит направить
на семенные цели, задание по этому
показателю — 200 тыс. тонн.

Завершен обмолот 320 гектаров
озимого рапса в ЗАО «СЕТ�Орел�ин�
вест» (Покровский район). Это сель�
хозпредприятие выращивает озимый
рапс второй год, урожайность его со�
ставляет более 30 центнеров с гекта�
ра. В следующем году площади под
этой высокорентабельной культурой
будут значительно расширены и в це�
лом по области.

Приступают к уборке сурепицы,
других масличных культур ярового се�
ва,  стартовала уборка многолетних
трав на семена.

Ведется подготовка почвы под сев
озимых культур. На значительных пло�
щадях применяются современные
энергосберегающие технологии. Все�
го предстоит засеять 400 тысяч гекта�
ров озимыми, в том числе ячменем и
тритикале.

Ведется подготовка почвы под сев
сахарной свеклы, которая будет раз�
мещена на 40 тысячах гектаров.

Наталья ЗАРУБИНА.

700 тысяч тонн
орловского хлеба

Около 700 тысяч тонн зерна намолотили на сегодняшний
день труженики сельхозпредприятий области. По
информации департамента аграрной политики области,
уборочные площади озимой пшеницы составляют 200 тысяч
гектаров. На 20 тысячах гектаров выращена озимая рожь.

Фото Сергея МИРОНОВА.

ЖАТВА�2007

Мы уже сообщали о нападении престарелого пациента больницы им. Семашко на

врача неврологического отделения. Благодаря слаженным и профессиональным дей�

ствиям многих коллег пострадавшего жизнь 37�летнего доктора была спасена. Опера�

ция продолжалась почти шесть часов. К сожалению, в первых сообщениях журналистов

об этом происшествии был допущен ряд неточностей. Чтобы дать читателям «Орлов�

ской правды» наиболее полную информацию, наш журналист встретился с участниками

событий. Впечатление репортера оказалось удручающим: сегодня и персонал больни�

цы, и любой находящийся в ней больной фактически беззащитны, если в какой�то из па�

лат вдруг окажется агрессивный пациент. 

(Окончание на 8�й стр.).

ПОЧЕМУ БОЛЬНИЦЫ БЕЗЗАЩИТНЫ ПЕРЕД
ВОИНСТВЕННЫМИ ПАЦИЕНТАМИ?

"Молодость даётся нам для эксперимента, а не для прозя�
бания", — сказал однажды русский драматург Александр Вам�
пилов. К сожалению, сегодня не у всех молодых людей есть
возможность полноценно реализовывать свои знания и уме�
ния, полученные за годы учёбы в вузах и техникумах. Они вы�
нужденно устраиваются не на ту работу, которой хотели посвя�
тить себя, о которой мечтали, сдавая вступительные экзаме�
ны, сессии и  сложные "госы". 

(Окончание на 6�й стр.).

Состоялось очередное

заседание областной

трехсторонней комиссии

по регулированию соци�

ально�трудовых отноше�

ний, которое провел её ко�

ординатор — заместитель

председателя коллегии

Орловской области, руко�

водитель департамента

экономической политики

Н.Н. ЦИКОРЕВ.

(Окончание на 3�й стр.).

Одной из характерных черт современности
является угроза инфекционных заболеваний и
опасность возникновения новых эпидемий.  

Как обстоят дела с опасными инфекциями в
Орловской области, что волнует наших эпидеми�
ологов и инфекционистов, а что  радует? С этими
вопросами мы обратились к главному эпиде�
миологу области Наталье Николаевне ЛАРИ�
ЧЕВОЙ. 

(Окончание на 7�й стр.).

Молодым везде у нас дорогаЗаседание коллегии области Стабильность,
созидание, 

согласие

Победа над инфекцией

НАЦИОНАЛЬНЫЙ 
ПРОЕКТ «ЗДОРОВЬЕ»

Летний день год кормит
С каждым днем набирает

темпы главная уборочная

страда года — жатва хлебов.

Последние июльские дни

очень важны для крестьян и в

деле завершения заготовки

кормов для животноводства

на стойловый период. На эту

пору выпадает и самый

ответственный момент в

подготовке почвы под сев

озимых зерновых урожая

следующего года. Поэтому не

случайно, что «уборочные»

поездки губернатора 

Е.С. Строева по

ознакомлению с ходом

полевых работ давно уже

стали в нашей области делом

не только традиционным, но и

обязательным. В минувшую

пятницу состоялась

очередная рабочая поездка

губернатора, в ходе которой

он посетил ряд районов

центральной, южной и юго�

восточной зон области. В

поездке также приняли

участие первый заместитель

губернатора В.А. Кочуев и

руководитель департамента

аграрной политики области

В.М. Серов.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Район Намолочено 
зерна, тыс. тонн

Урожайность,
ц/га

Убранная пло�
щадь, % от плана

Ливенский 106,3 42 30
Колпнянский 87,7 41 61
Должанский 66,2 45 46
Покровский 45,2 40 27
Орловский 39,1 38 27
Хотынецкий 30,9 34 51
Малоархангельский 27,5 41 41
Свердловский 25,6 40 16
Кромской 25,2 35 30
Глазуновский 23,6 38 38
Троснянский 23,2 38 32
Мценский 22,2 39 22
Краснозоренский 22,0 36 27
Новодеревеньковский 21,1 34 21
Верховский 20,7 35 19
Залегощенский 20,4 37 15
Новосильский 17,8 33 30
Урицкий 16,3 32 43
Болховский 15,3 30 22
Дмитровский 11,5 31 24
Знаменский 9,6 30 32
Корсаковский 7,4 32 18
Шаблыкинский 7,0 29 28
Сосковский 7,0 28 29
Итого по области 698,8 38 29

ИНФОРМАЦИЯ
о ходе уборки зерновых культур в Орловской области

в хозяйствах всех категорий (по состоянию на 24 июля 2007 года)

Департамент аграрной политики Орловской области.

Первым на заседании был рассмот�
рен вопрос об исполнении бюджета
области за первое полугодие 2007 го�
да. По информации заместителя пред�
седателя коллегии области, руководите�
ля департамента финансовой политики
В.Г. Щипковой, консолидированный
бюджет области по доходам исполнен в
сумме 6,2 млрд. рублей, что составило
123,4 процента к аналогичному периоду
прошлого года. Дополнительно к плану в
бюджет поступило 1,2 млрд. рублей. Вы�
сокие темпы роста — от 120 процентов и
выше — обеспечены всеми муниципаль�
ными образованиями. Расходы консоли�
дированного бюджета составили 5,9
млрд. рублей, или 127,9 процента к уров�
ню прошлого года. Выросли расходы на
социальную политику на 34 процента,
здравоохранение и спорт — на 25 про�
центов. Расходы на заработную плату
возросли на 27 процентов и составили
2,8 млрд. рублей. В расходах консолиди�
рованного бюджета наибольший удель�
ный вес — 33 процента — составляют
расходы на образование. Наибольший
удельный вес в расходах областного
бюджета ложится на фонд финансовой
поддержки и фонд компенсаций муни�
ципальным образованиям. За первое
полугодие это направление профинан�
сировано на 56 процентов от годовых на�
значений — в сумме 3,2 млрд. рублей,
или почти на 300 млн. рублей больше,
чем в 2006 году. В связи с отсутствием
федеральных средств из регионального
бюджета профинансирована программа
дополнительного лекарственного обес�
печения в сумме 15,5 млн. рублей. Об�
ластью также выделено 9,5 млн. рублей
для приобретения нового диагностичес�
кого комплекса для городской больницы
им. Семашко, 4,7 млн. рублей — для 
оплаты льготного проезда городских жи�
телей на майские праздники.

Подводя итоги обсуждения вопроса,
губернатор отметил позитивные резуль�
таты финансовой деятельности: дина�
мика наполнения бюджета сложилась
самая высокая за последние годы. При
этом произошел прирост именно соб�
ственных доходов бюджета — почти в
два раза. Это стало возможным благода�
ря росту объемов производства, повы�
шению его рентабельности, росту зара�
ботной платы, отметил Е.С. Строев. 

Губернатор обратил внимание на не�
обходимость дальнейшего совершен�
ствования механизмов контроля за рас�
ходованием бюджетных средств, выде�
ляемых муниципальным образованиям:
они должны идти на выполнение кон�
кретных программ социально�экономи�
ческого развития, таких, как программа
«Дороги поселений», программы модер�
низации ЖКХ, сноса ветхого и аварийно�
го жилья, газификации. «Основные пото�
ки сверхплановых финансовых ресурсов
мы будем направлять на эти цели», —

сказал Е.С. Строев. Губернатор также от�
метил, что дефицит в 700 млн. рублей,
который был заложен при формирова�
нии областного бюджета на 2007 год,
полностью закрыт уже по итогам работы
за первое полугодие.

Вторым на заседании был рассмот�
рен вопрос об участии ОАО «Орлов�
ский областной центр рыночных от�
ношений «Развитие» и ОАО «Орел�
строй» в реализации приоритетного
национального проекта «Доступное и
комфортное жилье — гражданам Рос�
сии». С информацией выступил гене�
ральный директор ОАО «Орловский об�
ластной центр рыночных отношений
«Развитие» и ОАО «Орелстрой» В.В. Со�
болев. Отмечено, что ОАО «Орелстрой»
вышло на отметку освоения строитель�
но�монтажных работ более чем в 1 млрд.
рублей и удвоило объем вводимой жи�
лой площади, в том числе за счет про�
граммы ипотечного кредитования, для
чего в январе 2006 года создано агент�
ство ипотечного жилищного кредитова�
ния. Силами предприятий, входящих в
состав общества, в 2006 году введено
121,3 тыс. квадратных метров жилья, в
первом полугодии текущего года —
109,7 тыс. квадратных метров (119,8
процента к аналогичному периоду 2006
года). До конца года планируется сдать в
эксплуатацию 145 тыс. квадратных мет�
ров жилья. В ОАО «Орелстрой» в настоя�
щее время трудятся около 6 тысяч чело�
век, и на предприятии уже сейчас готовы
принять еще не менее 700 специалис�
тов.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Стро�
ев отметил положительный опыт работы
строительного комплекса, а также жи�
лищной ипотеки, наработанный в облас�
ти за предыдущий период. Этот опыт
должен стать базой для существенного
наращивания объемов ипотечного кре�
дитования. Говоря о перспективах увели�
чения строительства жилья, губернатор
подчеркнул, что одной из главных при�
чин, тормозящих реализацию нацио�
нального проекта, по�прежнему остает�
ся до крайности забюрократизирован�
ная процедура выделения земельных
участков под строительство. «Обязан�
ность власти — развязать эти бюрокра�
тические узлы», — сказал Е.С. Строев. 

Губернатор призвал руководителей
предприятий взять на вооружение пере�
довую практику решения жилищных
проблем работников, когда те приобре�
тают жилье по системе ипотеки за счет
собственных средств, погашение креди�
та происходит в течение определенного
времени, а проценты по кредиту полно�
стью выплачивает предприятие. Такие
примеры в Орловской области уже есть.

В работе коллегии принял участие
председатель областного Совета народ�
ных депутатов И.Я. Мосякин.

Пресс�служба  губернатора.

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое
провел губернатор Е.С. Строев.

НА ФОРМУЛЕ ТРЁХ «С»
ДЕРЖИТСЯ ИДЕЯ

СОЦИАЛЬНОГО ПАРТНЕРСТВА 


